



Neues Standbein für The Original Sportcaravan

Ab August Caravan-Vermietung ab 65 Euro pro Tag – Franchise geplant

Zum Caravan-Salon in Düsseldorf vom 31.8. bis 8.9.19 wartet Sportcaravan in der brandaktuellen Trendarena „Caravaning Sports Stand FG 16-06“ mit starken Neuigkeiten auf.

Der neuer Lifestylereiz setzt sich durch

Die große nationale und internationale Resonanz auf den neuen Lifestylereiz Sportcaravaning bringt einen neuen Geschäftsbereich für das noch junge Unternehmen. Ab August werden in einer Pilotstation in der Nähe von Lemgo (Ostwestfalen) drei Cube 4 und sieben der größeren Version Cube 5 vermietet. Zwei weitere Stationen Sportcaravan Rental an strategisch wichtigen Standorten sollen noch in diesem Jahr hinzukommen. „Ab 2020 werden wir mit einem Franchisemodell bundesweit weiter expandieren“, sagte Geschäftsführer Steffen Gross. Das Interesse daran sei groß – „es gibt schon viele Nachfragen“. Ziel ist es, mittelfristig Sportcaravan im dreistelligen Bereich in der Vermietung anzubieten.

Der Basispreis für den kleineren CUBE 4 beträgt pro Tag 65,00 Euro. Der größere CUBE 5 kostet in der Basisversion pro Tag 85,00 Euro. Er besitzt eine Solaranlage und eine leistungsstarke Aufbauakku. Für die Mieter die gern autark sein / stehen wollen gibt es optional einen leistungsstarken Stromgenerator / Inverter und neben dem eingebauten Herd mit Ceran-Kochfeld eine mobile Kochstelle, die mit herkömmlichem bleifreiem Benzin betrieben werden kann, oder auch den Antischlabbernapp für den Hund...

Die Fahrzeuge sind komplett eingerichtet, auch für größere Reisen. Das erleichtert Camping-Neulingen den Zugang zum mobilen Urlaub: umfangreiche Küchenausstattung die kaum Wünsche übrig lässt, rundumsorglos Camping-Paket von Stromadapter, Verlängerungskabel bis hin zu Outdoor-Stühlen und Tisch.

Den neuen Geschäftsbereich Sportcaravan Rental verantwortet Dirk Picklaps. Steffen Gross kümmert sich weiterhin um den Ausbau der Produktion. „Mit Dirk Picklaps steht ein erfahrener Manager an meiner Seite, der neben seiner Beratertätigkeit bereits Erfahrung in der Vermietung von Freizeitfahrzeugen und den Aufbau von Franchisesystemen hat“, meint Gross. Vorerst werden die trendigen Freizeitfahrzeuge nur in Deutschland vermietet. Erst wenn dieses System sich bewährt hat, soll ein europaweiter Pool aufgebaut werden.

Die Marke „The Original Sportcaravan“ ist im April 2015 gestartet

Im ersten Jahr wurden drei Caravan in Manufakturarbeit gefertigt. Mittlerweile gibt es fast täglich Anfragen und Erfinder Steffen Gross gilt als ein Pionier in Sachen neue Art des Reisens mit Bike oder Freizeitgeräten. Die Produktionszahlen sind inzwischen im dreistelligen Bereich angekommen und es geht weiter. Die Belegschaft wächst entsprechend mit. Erst kürzlich hat er den „German Innovation Award 2019“ erhalten. Es ist die dritte Auszeichnung innerhalb von acht Monaten. Im Februar erhielten der Sportcaravan-Erfinder und sein Markenberater Gerhard Fischbach zur internationalen Konsumgütermesse Ambiente in Frankfurt am Main bereits den „German Design Award 2019“, im Herbst vergangenen Jahres wurde der Sportcaravan zum internationalen Autosalon in Paris mit dem internationalen Automotive Brand Award in der Kategorie „Future, Mobility, Parts“ des Rat für Formgebung ausgezeichnet.

Weitere Infos unter

sportcaravan.de, Facebook,
Youtube & Instagram

Anfragen an

info@sportcaravan.de

Steffen Gross
Geschäftsführer Sportcaravan
06344 944880

Dirk Picklaps
Sportcaravan Rental
0151 11572483